

WIR DANKEN ALLEN VON GANZEM HERZEN

für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschiednehmen von unserer lieben

## Jrene Stapfer-Schmid

erfahren durften.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die uns durch diese schwere Zeit begleiteten.

Vielen Dank für die vielen tröstenden Worte, für jede Umarmung und jeden Händedruck sowie die wunderschönen Blumen.

Unser Dank geht auch an Herrn Pfarrer Michael Wiesmann für seine einfühlsame Abdankung.

Uetikon am See, im November 2015

Die Trauerfamilien